

## Polar denunciÃ³ apropiaciÃ³n arbitraria de casi 14 toneladas de sus productos

Autor Administrator

Tuesday, 02 de August de 2016

Modificado el Monday, 01 de August de 2016

El hecho se produjo el jueves a las 10:30 pm, cuando funcionarios de la Sunde y Sunagro en conjunto con la GNB, tomaron aproximadamente 13.800 kilos de alimentos y productos, entre los que figurÃ³ la margarina Mavesa, informÃ³ el VÃ­ctor Vicent, trabajador de Alimentos Polar.

Caracas.- Alimentos Polar denunciÃ³ la apropiaciÃ³n "arbitraria" de 13.800 alimentos y productos de su sucursal ubicada en San Fernando de Apure, de los cuales 6 mil kilos ya habÃ­an sido facturados y estaban listos para su despacho.

El jueves pasado aproximadamente a las 10:30 de la noche, una comisiÃ³n conformada por funcionarios de la Superintendencia Nacional de GestiÃ³n Agroalimentaria (Sunagro), la Superintendencia Nacional para la Defensa de los Derechos SocioeconÃ³micos (Sunde) y la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), procediÃ³ a apropiarse arbitrariamente de 13.800 kilos de alimentos y productos entre margarina Mavesa, pasta y productos de limpieza en barra y en polvo Diamante, informÃ³ el gerente territorial de Servicio al Cliente de Alimentos Polar, VÃ­ctor Vicent.

Igualmente seÃ±ala que estas actuaciones "arbitrarias" son una muestra de que la empresa es objeto de "acoso y atropello" por parte de las autoridades del Estado. Igualmente, informÃ³ que durante el procedimiento, se interrumpiÃ³ la entrada y salida de camiones de la empresa por "mÃ¡s de 12 horas", segÃºn reseÃ±a Empresas Polar hoy en su portal.

Hechos como los ocurridos en nuestra sucursal interrumpen de manera innecesaria y sin justificaciÃ³n las operaciones en nuestras instalaciones, entorpecen gravemente la distribuciÃ³n y abastecimiento oportuno del mercado a travÃ©s del despacho a nuestros clientes y atentan contra la seguridad alimentaria, denunciÃ³ Vicent.

La empresa seÃ±ala, ademÃ¡s, que desde la agencia ubicada en San Fernando de Apure "se atiende a 457 clientes en los municipios Achaguas, Biruaca, MuÃ±oz, Pedro Camejo, RÃ³mulo Gallegos y San Fernando en el estado Apure; municipio autÃ³nomo Atures en el estado Amazonas y los municipios CamaguÃ¡n y San GerÃ³nimo de Guayabal, en el estado GuÃ¡rico".

[http://www.eluniversal.com/noticias/economia/polar-denuncio-apropiacion-arbitraria-casi-toneladas-sus-productos\\_429673](http://www.eluniversal.com/noticias/economia/polar-denuncio-apropiacion-arbitraria-casi-toneladas-sus-productos_429673)

